

DL 27/07/2019

**VIENNE** Ils ont remis des doudous à personnaliser à l'hôpital

## Les Kiwanis contribuent à la vie du service pédiatrique

**Les membres du club service Kiwanis sont au chevet de l'enfance même l'été. Ils se sont rendus au service pédiatrie de l'hôpital de Vienne pour remettre cinquante doudous Kiwanis.**

Les Doudous Kiwanis sont des poupées de coton, toutes blanches, garnies de fibres cardées 100 % polyester. Elles sont neutres, sans personnalisation ni forme de visage, afin que les enfants puissent les personnaliser avec des feutres de couleur. C'est une manière de dédramatiser l'hospitalisation pour un bébé ou un

enfant. Cela permet aussi d'expliquer les procédures de traitement, ou aider l'enfant à s'exprimer sur ses maux et son ressenti. C'est un compagnon indispensable de l'enfant en milieu hospitalier.

Depuis plusieurs années le Kiwanis offre ce type de doudous au service pédiatrie de Vienne. Émilie Micoud, éducatrice de jeunes enfants au sein du service souligne que : « Ces doudous sont très utiles pour apaiser les enfants surtout au moment où ils sont admis au service des urgences et l'ensemble du service tient à ce que ce type de don perdure dans les années à venir. »



**Ils se sont rendus au service pédiatrie de l'hôpital de Vienne pour remettre cinquante doudous.** Photo Kiwanis club

Ces doudous ont été financés par le public participant aux nombreuses actions que

le Kiwanis effectue sur Vienne tout au long de l'année (soirée jazz en janvier, Cho-

co show en mars, stand au 8 décembre, spectacles caritatifs ou conférences).

